

Evo Morales se prononce pour une plus grande intégration des pays latino-américains



La Paz, 5 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, s'est prononcé aujourd'hui pour une plus grande intégration des pays latino-américains pour faire face aux problèmes constant de l'économie mondiale.

« Quand il y a des problèmes économiques internationaux, nous devons être plus intégrés en tant que Latino-américains pour renforcer le commerce et surtout, pour résoudre les problèmes de la pauvreté avec de la solidarité et de la complémentarité, malgré les différences » a indiqué Evo Morales au cours de l'inauguration des nouveaux bureaux du Fonds Financier pour le Développement du Bassin de La Plata.

Evo Morales a ajouté que plusieurs pays très industrialisés provoquent des conflits internes dans des pays de la région en fomentant les divisions sociales et idéologiques pour les dominer politiquement et pour piller leurs ressources naturelles.

« J'ai une grande confiance dans les mouvements sociaux, dans les professionnels, dans les patriotes de notre continent. Quand la conscience et la capacité professionnelle se combinent, il est possible de

changer notre Amérique Latine » -a-t-il relevé-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134615-evo-morales-se-prononce-pour-une-plus-grande-integration-des-pays-latino-americains>



Radio Habana Cuba